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APROPÓSITO DEPATRIMONIO 

Este fin de semana se celebra el día de los patrimonios 
y en ese sentido llama tristemente la atención ver el es- 
tado en que se encuentran los monumentos del bande- 
jón central de avenida Brasil: rayados con frases que 
aluden al estallido social. ¿Quién se hace cargo de eso? 
  

  

MEGAEVENTO EN CURAUMA 
Evento de proporciones en avenida Fundadores, Curau- 
ma, asolo unos pasos del supermercado Unimare y Co- 
legio Alborada. 
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MONEDAS EMERGENCIAS 

Dólar observado $942,21 Ambulancias 131 

Euro $1.067,6 Bomberos 132 

Peso Argentino $0,85 — Carabineros 133 
ur $39.169,25 — Investigaciones 134 

UTM 568.648 — Emergencia Marítimas 137 
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PorAetós | ELTIEMPO 

HOY 
Valparaíso ¿5 11C/15% 

Viñadel Mar ¿5 10'C/16% 

la Alemana ¿()  9%/18% 
Quillota DO 9c/i8c 
San Felipe ES 8%/22% 

MAÑANA 
Valparaíso 10% /17%C 

ViñadelMar ¿$  9C/18%0 
Quilpué 8/21 
Villa Alemana 8% /21% 
Quillota 8/21 
San Felipe 6/23 

DINOSLO [ extascestrellavalpo.cl 
QUE PIENSAS 

  

Licencias Médicas 

¿Cómo se están utilizando los 
recursos de los chilenos? Resulta 
preocupante que más de 25.000 
funcionarios públicos hayan sali- 
do del país mientras se encontra- 
ban con licencia médica. Este 
hecho no solo cuestiona la ética 

de quienes lo hicieron, sino tam- 
bién la debilidad del sistema de 
control y fiscalización. Los recur- 
sos fiscales provienen del esfuer- 
zo de todos los chilenos, y es ina- 
ceptable que se utilicen de forma 
indebida. Es urgente que la 

Contraloría investigue a fondo 
esta situación y que se establez- 

can sanciones claras a los respon- 
sables de este hecho. 

Sebastián Chávez Farfán 

  

Ruidos en Bellavista 

¿Hasta cuándo habrá que esperar 
para que las autoridades hagan 

cumplir la normativa respecto al 
ruido en todo el sector Bellavista, 
Errazuriz y alrededores? Hasta 
los días domingo en las tardes 
hacen fiestas estridentes y todo el 
sector es un gran baño público 
que realmente es asqueroso, pero 
me centraré en el ruido que se 
siente hasta varias cuadras del 
sector incluso el edificio del anti- 
guo Coco Loco en calle Carrera. 
Eso de abrir terrazas a diestra y 
siniestra para poner parlantes y 

poder “atender más personas”, 
imagino que con permiso munici- 

pal, lo cual hace que el ruido 
salga fluidamente a todo el sec- 
tor, ni hablar el nivel de ruido en 

los edificios cercanos como el 
Edificio Brasil o el Patricio Lynch 
que son un verdadero calvario. 
Pero después de ver y preguntar- 
me ¿Cómo le dieron patente de 
alcohol al famoso Pub El Huevo, 

estando a menos de 30 metros de 
un jardín infantil y a menos de 
45 metros de un liceo 
Bicentenario cuando la normativa 
dice que deben estar a más de 
100 metros de un recinto educa- 
cional?. Como dice el bombo Fica 
¡¡sospechosa la.. cosa!!. El punto 
es que llevamos años con esto y 
no se hace nada por fiscalizar o 
esperan que los vecinos ponga- 

mos carteles, interrumpamos el 
tránsito o consigamos a la tv para 
recién ser escuchado o ¿es tanto 

el ruido que estas discotecas 
generan que por eso las institu- 

ciones no escuchan nuestros 
reclamos? 
Hago mi derecho a reclamar pací- 
ficamente por este medio pues 
me da la confianza que al menos 
tengo “el derecho a pataleo” y el 
diario lo publicará además espero 
que alguna autoridad sanitaria o 
medioambiental se dé por aludi- 
da y aplique la normativa, nada 
más que eso, pero tampoco nada 
menos. Todo sea por una salud 
mental y un vivir digno para 
quienes deseamos dormir y des- 
cansar plácidamente. 

Carlos Espinoza 

  

Sub 17 femenina 

La actuación de la selección 
sub17 femenina de fútbol, ha 
producido sentimientos encontra- 
dos. Por un lado la frustración de 
no haber logrado el objetivo que 
era la clasificación para el mun- 

dial de la categoría y por el otro, 
la satisfacción haber sido un 
equipo competitivo a pesar de la 
mayor experiencia y diferencias 
físicas con los adversarios. Hay 
que cerrar esta página y seguir 

trabajando de la misma forma 
para las futuras competiciones 

pues la materia prima está. 

Jorge Valenzuela Araya
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